

FOCUS

sur les organismes d'ici

Décembre 2018 – Chronique n° 14

UNE FORCE TRANQUILLE QUI FAIT ÉVOLUER LES DROITS DES FEMMES



Bien que l'égalité de droit soit atteinte au Québec et au Canada, les femmes n'ont pas atteint l'égalité de fait, soit une égalité au quotidien que ce soit au travail, en politique, dans la vie familiale et sociale. Depuis 1966, l'Afeas veille à faire avancer la cause des femmes. Nous profitons de cette chronique de **FOCUS sur les organismes d'ici** pour vous présenter cette association qui a joué un rôle important dans l'histoire des femmes au Québec et qui occupe une place sociale importante à Saint-Honoré.

DESCRIPTION ET MISSION ♦ L'Association Féminine d'Éducation et d'Action Sociale, reconnue sous le nom de l'AFEAS, défend les intérêts des femmes auprès de diverses instances comme les gouvernements, les conseils municipaux, les institutions publiques et parapubliques.

Être membre de l'Afeas permet de faire partie d'une association défendant les droits des femmes, de participer à bâtir une société privilégiant des valeurs d'égalité, de justice et de respect, de même que de rencontrer et échanger avec des femmes qui partagent les préoccupations et les intérêts féminins.

ACTIVITÉS ♦ Au Québec, l'Afeas rassemble quelque 8 000 membres dans 11 régions. Saint-Honoré fait partie de la région Saguenay – Lac-Saint-Jean – Chibougamau. En ce moment, l'association locale compte 112 membres qui se rencontrent le 3^e mercredi du mois à la Salle municipale dans le cadre de leurs activités régulières et thématiques.

L'Afeas offre aussi des activités culturelles complémentaires:

- ❖ **Le tricot** du mardi après-midi, sous la responsabilité de madame Lyne Larouche, favorise l'apprentissage des techniques de base et de nouvelles tendances.
- ❖ **L'art du tissage** est sous la responsabilité de madame Line Couture. Madame Ann Potvin, pour sa part, veille aux différentes formations pour les femmes désireuses de pousser leur apprentissage.

❖ **Le Club de lecture** «L'Envol des mots» offre aux passionnées des échanges culturels très enrichissants. Ce rendez-vous a lieu le dernier mardi du mois au local de la bibliothèque. Les responsables sont mesdames Francine Bouchard et Catherine Hudon.

FINANCEMENT ♦ Chaque année l'Afeas organise une activité de financement sous la forme d'une soirée de cartes et jeux de société. Cette soirée génère des argents qui servent au fonctionnement de cette association. De nombreux commanditaires participent à cette campagne, ce qui permet d'offrir plusieurs prix aux participants.

BÉNÉVOLES ET RECRUTEMENT ♦ Si vous désirez donner du temps et faire des découvertes; si vous sentez vouloir soutenir des dossiers pour aider les femmes et la famille ou encore; si vous êtes nouvellement arrivée à Saint-Honoré et désirez rencontrer des amies en découvrant ce que votre milieu de vie peut offrir, il suffit de contacter madame Céline Harvey au 418 673-7792, car l'Afeas de Saint-Honoré a assurément une place pour vous.

Pour les jeunes filles âgées de 12 à 17 ans qui seront les femmes de demain, un comité **Afeas Jeunesse** est actif. Pour s'y joindre, contactez madame Loïse Gauthier. Finalement, pour toute autre information, communiquez avec madame Éliane Hudon, présidente de l'Afeas de Saint-Honoré, téléphone : 418 673- 4415.

